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Niederschrift Nr. 21 
über die öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung Rehm-Flehde-Bargen 

am Montag, 3. Juli 2017, in Schmidt's Gasthof, Rehm-Flehde-Bargen 
 
Beginn: 19:30 Uhr Ende: 20:25 Uhr 
 
Anwesend sind: 
Frau Daniela Donarski als Vorsitzende 
Herr Jörg Sötje 
Frau Isabel Schmoll 
Herr Carsten Junge 
Herr Martin Schütt 
Herr Hans-Jörg Karstens 
Herr Claus Jasper 
Herr Günther Hallmann 
 
Entschuldigt fehlt: 
Herr Ulrich Schütt 
 
Von der Verwaltung: 
Herr Robert Tech als Protokollführer 
 
 
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt. Die Einladung ist frist – und 
formgerecht erfolgt. Einwände werden nicht erhoben.  
 
 
Tagesordnung: 
 

1. Einwohnerfragestunde 

2. Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung der Gemeindevertretung der 
Gemeinde Rehm-Flehde-Bargen vom 10.04.2017 

3. Mitteilungen 

4. Bau- und Wegeangelegenheiten 

5. Eingaben und Anfragen 
 
 
TOP 1. Einwohnerfragestunde   
 
Herr Dirk Richter spricht die aktuelle Schulsituation im Amt Eider und den zukünftigen 
Schulverband an. Es ist aus seiner Sicht als sehr kritisch anzusehen, dass das Amt 
Eider voraussichtlich kein Stimmrecht im neuen Schulverband hat. Er befürchtet 
dadurch Nachteile für den Schulstandort Hennstedt.  
Die Gemeindevertretung teilt die Befürchtungen von Herrn Richter und wird den Fusi-
onsprozess der Schulen weiter kritisch begleiten, leider ist der eingeschlagene Weg 
jedoch nahezu alternativlos.   
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TOP 2. Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung der Gemeindevertre-
tung der Gemeinde Rehm-Flehde-Bargen vom 10.04.2017  
 
Beschluss: 
Die Niederschrift der Sitzung vom 10.04.2017 wird genehmigt. 
 
Stimmenverhältnis: 
einstimmig 

 
 
TOP 3. Mitteilungen   
 
Bürgermeisterin Donarski teilt ausführlich die seit der letzten Sitzung von ihr wahrge-
nommenen Termine mit.  
 
Insbesondere geht sie auf den Umwelttag der Gemeinde ein. Die Resonanz auf die 
Müllsammelaktion war sehr dürftig. Die Veranstaltung sollte im kommenden Jahr daher 
nicht mehr im gleichen Umfang stattfinden.  
 
 

TOP 4. Bau- und Wegeangelegenheiten   
 
Dem Wegeunterhaltungsverband sollen die nachfolgenden Wege für das Unterhal-
tungsprogramm 2018 gemeldet werden: 
 

- Birkenweg (Teilabschnitt) 

- Weg zum Aussichtsturm 

- Asmussweg (Teilabschnitt) 
 
Bau- und Wegeausschussvorsitzender G. Hallmann berichtet aus der letzten Sitzung 
des Bau- und Wegeausschusses. Insbesondere geht er auf die nachfolgenden Sach-
verhalte ein: 
 

- Der Aussichtsturm muss ausgebessert und neu gestrichen werden. Die Stiftung 
Naturschutz hat Frau Donarski zugesichert, dass die Kosten hierfür von der Stif-
tung Naturschutz getragen werden. Die Ausbesserungsarbeiten erfolgen zeit-
nah. Ein neuer Anstrich erfolgt je nach Verfügbarkeit von Haushaltsmitteln noch 
in 2017, spätestens aber in 2018. 

- Der „Park- und Rastplatz“ in der Dorfstraße wurde wieder in Ordnung gebracht 
und es stehen noch einige Gestaltungsarbeiten an.  

- Für den vorhandenen Rasenmähertrecker soll eine Frontkehrmaschine beschafft 
werden. Es werden entsprechende Angebote eingeholt. Einstimmig wird sich da-
rauf verständigt, dass die Bürgermeisterin nach vorheriger Absprache mit den 
übrigen Gemeindevertretern ermächtigt wird, den Auftrag an den wirtschaftlichs-
ten Anbieter zu vergeben. 

 
Bei der letzten Überprüfung der Spielgeräte auf dem Spielplatz durch den TÜV wurde 
bemängelt, dass der Spielturm nicht mehr verkehrssicher ist. Hier muss dringend ge-
handelt werden.  
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Der Bau- und Wegeausschuss hat sich den Spielturm angesehen und sich in seiner 
Sitzung dafür ausgesprochen, den Turm zu sanieren. Unter anderem müsste das Dach 
demontiert werden, die Brüstung verstärkt und der Boden erneuert werden.  
 
Alternativ wird auch angedacht, den Spielturm zu entfernen und durch einen Erdhaufen 
mit Rutsche zu ersetzen. 
 
Nach eingehender Diskussion ergeht der nachfolgende  
 
Beschluss: 
Der Spielturm auf dem Spielplatz wird kurzfristig instandgesetzt, damit die Verkehrssi-
cherheit wieder gegeben ist.  
 
Stimmenverhältnis: 
4 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme, 3 Stimmenthaltungen 
 
 
TOP 5. Eingaben und Anfragen   
 
Frau Donarski teilt Folgendes mit: 
 

- Seniorenfahrt am 20.07.2017 nach Malente 

- 07.10.2017 Herbstfest der Gemeinde in Schmidt’s Gasthof 

- nächste Gemeindevertretersitzung am 25.09.2017 
 
 
 
 
 
 
 

(Donarski)  (Tech) 
Vorsitzende  Protokollführer 

 
Verteiler: 
GV, GB-Leitung, GSB, AV, Akte, Auszüge verteilt, Freigabe Ratsinfo, Protokollbuch. (us) 
 


